

## KUNSTHAUSBESUCH

Ueber den Kunsthausbesuch orientieren nachfolgende Aufstellungen:

	1959	1958	1957
Besucher insgesamt	170 532	182 931	113 743
Zahlende	95 009	125 947	60 635
Nicht Zahlende	75 523	56 984	53 108
An Sonntagen insgesamt	55 115	50 706	35 771
An Sonntagen Zahlende	23 003	28 877	11 539
An Sonntagen nicht Zahlende	32 112	21 829	24 232

Auswärtige Schulklassen und Studentengruppen mit ermäßigtem Eintritt wurden 75 mit 2175 Teilnehmern gezählt, andere Besuchergruppen: 60 mit 2122 Teilnehmern (1958: Schulklassen und Besuchergruppen zusammen: 202 mit 7769 Teilnehmern).

Städtzürcherische Schulen mit freiem Eintritt 303 Klassen mit 5453 Schülern und Lehrern (1958: 262 mit 4347).

Kantonale Schulen und Seminare 202 mit 3512 Besuchern (1958: 194 mit 3159).

Studenten der beiden Hochschulen (kunstgeschichtliche Seminare) 23 Besuche mit 800 Teilnehmern (1958: 24 mit 585).

Private Schulen mit freiem Eintritt 39 mit 761 Besuchern (1958: 37 mit 719).

Verkauft wurden vom 1. Januar bis 31. Dezember 1959 in den verschiedenen Ausstellungen total 9443 Kataloge sowie Kataloge früherer Ausstellungen, außerdem 794 Bilderhefte der Sammlung, davon 712 der neuen Auflage.